

学校だより

令和5年度忍小 学校教育目標

「みんなで つくる 楽しい忍小」

☆ちようせんしよう！☆つなごろう！☆学びつづけよう！

(かていすうはいふ)

# しのぶ しょう っう しん 忍 小 通 信

令和5年度 第5号

令和5年5月24日発行

四條畷市立忍ヶ丘小学校

校長 香村 紀子

こんねんと かいめ  
今年度1回目！

じゅぎょうさんかん がっきゅうこんだんかい  
授業参観・学級懇談会

ありがとうございました。

こんねんとはじ じゅぎょうさんかん がっきゅうこんだんかい ほごしゃ かた き  
今年度初めての授業参観、学級懇談会には、たくさんの保護者の方に来ていただきありがとうございました。

とく がっきゅうこんだんかい ほんとう ひさ たんにん せんせい しょうしゅうきんちようぎみ  
した。特に学級懇談会は、本当に久しぶりでした。そのため、担任の先生たちは、少々緊張気味だったよう  
に思います。

じゅぎょうさんかん きんちよう こ ようす ひと み  
授業参観では、いつもより緊張した子どもたちの様子でした。「がんばってるところ、おうちの人の見ても

きも み こじんこんだんかい たい がっきゅうぜんたい  
りたい！」そんな気持ちが見えるようでした。個人懇談会では、1対1 ではなく学級全体のことについて

たんにん はなし おも こんご しょうほうきょうゆう いけんこうかん  
担任からお話させていただいたかと思えます。今後できるだけたくさん情報共有や意見交換させていただ

かながら、関係づくりに努めていきたいと考えています。よろしく願いいたします。



どうじ おな がくねん おな がっきゅう ほごしゃ かた かおあ ひさびさ  
同時に、同じ学年、同じ学級の保護者の方どうしがお顔合わせできたのも、久々だ

おも こ ひびせいちよう きのう ようす ちが おな がくねん  
ったと思えます。子どもたちは日々成長し、昨日までの様子と違うことだってあります。そんなとき、同じ学年・

がっきゅう ほごしゃ かた し あ あんしん  
学級の保護者の方どうしがお知り合いになっていただけていると、安心につながることがあるのではないで

きたい こんだんかい いそが なか しゅっせき  
しょうか。そんなことを期待する懇談会でもありました。 お忙しい中、ご出席いただき、ありがとうございました。  
ました。



## 地域の方から 「うれしい おはなし」 聞かせていただきました！

少し前、地域の方から、こんなお話を聞かせていただきました。

「さっき、道で、(私が)持っていたぬいぐるみを落としてしまったんですが、そこにいた5・6人の子たちが、「落としましたよ!」と、拾ってきてくれました。うれしくて。」

なんとすてきなお話。当たり前のように、実際に行動するとなると、勇気がでないこともあります。「あっ!」と思っすぐに、行動できた子どもたちは、ほんとにすてき。

心がほっこりしました。

5月というのに、真夏のような暑さになる日があり、気温差に体調管理が難しいこの頃です。業間休み

や昼休みに運動場で遊んでいる子どもたちは汗びっしょりで教室に戻ってきます。子どもたちの持ってくる

水筒もどんどん大きくなっています。お水をお渡した場合には、しっかりお水を持たせてくださっていて、と

っても助かります。ありがとうございます。急な気温の上昇は、熱中症を起こす可能性があり注意が必要で

す。水分補給に加えて、身体を暑さに慣れさせていくことも大切。「暑熱順化」といって、適度な温度の中で

汗をかくことができる身体にしていくというトレーニングが様々あります。例えば、入浴時、湯船にしっかりつ

かってじんわり汗が出るぐらいに身体を温めることもそのトレーニングの1つ。暑さに

強い身体づくりも、熱中症対策の1つとされています。体調管理の難しい季節、

身体を整えて過ごしたいですね。



### 令和5年度の水泳学習について

学級懇談会でもお知らせしましたが、本校では今年度より民間プールを活用して水泳学習を実施いたします。日程や水着など詳細は今後決定していきます。現在のところ10月始まり前後から4回の授業の予定です。水泳用品購入のことなどご心配いただいていることを聞き及んでおります。決定次第できる限り早くに詳細をお知らせしたいと思っていますので、しばらくお時間ください。

